



**DOMYADHU**

DOMPET YATIM DAN DHUAFa

**Lembaga Amil Zakat Nasional**

J A N U A R I 2 0 2 5



[www.domyadhu.org](http://www.domyadhu.org)

[@domyadhu.official](https://www.instagram.com/domyadhu.official)

**SEMANGAT BARU  
DI TAHUN BARU**

**#BersamaTebarKebaikan**



# SAPA

“Assalamu’alaikum Sahabat Dermawan DOMYADHU, Semoga senantiasa kesehatan dan Rahmat Allah Subhanahu Wata’ala menyertai kita semua. Aamiin...

Selamat datang kembali di buletin LAZNAS DOMYADHU edisi bulan Desember 2024. Alhamdulillah kita semua masih diberikan kesempatan serta kesehatan untuk terus menebarkan kebaikan.

Alhamdulillah di akhir tahun 2024 ini, LAZNAS DOMYADHU telah merealisasikan Sunatan Masal Tahap 2, dan juga melaksanakan serangkaian kegiatan lainnya yaitu Santunan kepada Janda dan Lansia serta Pengeboran sumur ke 3 di Pondok Pesantran Al Arof.

Tentunya seluruh kegiatan yang telah berjalan tidak dapat terwujud tanpa kontribusi dan doa yang tulus dari sahabat-sahabat DOMYADHU sekalian. Jazakumullah khoiron katsiron, Semoga Allah membalas kebaikan Sahabat semua. Aamiin.”

  
DIREKTUR YAYASAN DOMYADHU

# SUNATAN MASAL TAHAP 2



Sabtu, 28 Desember 2024, LAZNAS Dompot Yatim dan Dhuafa (DOMYADHU) sukses menggelar kegiatan Khitanan Massal di Jl. Raya Kodam Bintaro No. 45, RT.005/004, Pesanggrahan, Jakarta Selatan. Acara ini menjadi bukti nyata kepedulian terhadap kesehatan dan kesejahteraan anak-anak dari keluarga yatim dan dhuafa di wilayah tersebut.

Kegiatan ini bertujuan untuk mendukung sunnah penting dalam kehidupan masyarakat sekaligus memberikan manfaat kesehatan bagi anak laki-laki. Alhamdulillah peserta Khitan yang didominasi anak yatim dan dhuafa berhasil menjalani proses khitan dengan aman dan lancar, berkat kerja sama tim medis profesional, relawan, dan dukungan penuh dari berbagai pihak.

Ketua pelaksana, Fandi Ahmad, menyampaikan rasa syukur atas kelancaran acara ini. "Kami sangat senang dapat membantu anak-anak di wilayah sekitar. Ini merupakan wujud kepedulian kami terhadap kesehatan dan kesejahteraan mereka," ungkapnya.

Kegiatan Khitanan masal tahun ini dilaksanakan secara dua tahap. Pertama dilaksanakan pada tanggal 17 Desember 2024 yang dilaksanakan di kantor LAZNAS Domyadhu yang berlokasi di Sawangan, Depok, dan acara kedua dilaksanakan di asrama asuh LAZNAS Domyadhu Bintaro pada tanggal 28 Desember 2024. Secara Keseluruhan LAZNAS Domyadhu telah membantu melaksanakan khitanan untuk 50 anak yatim dan dhuafa.





*Proses Khitan*



*Pantia Khitan Masal*



*Peserta Khitan*

**“**  
*"Kami bangga bisa berpartisipasi dan memberikan kontribusi nyata dalam kegiatan sosial seperti ini. Ini menjadi pengalaman berharga bagi kami," ujar salah satu anggota KORAKSI.*  
**”**

Tentunya kegiatan akhir tahun LAZNAS DOMYADHU ini juga tidak dapat berjalan tanpa dukungan dari para relawan KORAKSI dari UIN Jakarta. Keterlibatan aktif KORAKSI (Komunikasi Beraksi), kelompok mahasiswa UIN Jakarta, sebagai relawan sangat membantu dalam berbagai aspek pelaksanaan, mulai dari koordinasi peserta hingga memastikan acara berjalan dengan tertib dan lancar tanpa suatu hambatan.

Selain relawan dari KORAKSI, kegiatan ini juga mendapatkan dukungan dari Kapolsek Pesanggrahan, Almaz Fried Chicken, D'Besto fried and chicken, Sahabat Digital Printing, Indo Dimsum, General Solusi Utama, RENDBAR, Sehat Medika, Klinik Pratama Mutiara Azzahra, serta seluruh donatur dan mitra yang tidak bisa kami sebutkan satu persatu. Semoga setiap dukungan dari para donatur dan mitra mendapatkan balasan yang terbaik dari Allah SWT serta mendapatkan kelancaran dalam segala aktifitasnya. Aamiin yaa rabbal 'alamiin.

Semangat Ramadhan Baru  
**Menjadi OTA**  
(Orang Tua Asuh)

Kebaikan yang konsisten menjadi cahaya bagi  
anak yatim dan dhuafa penghafal Al qur'an



Salurkan Sedekah Terbaik Anda melalui:



**BCA** : 7150 8504 22



**BNI** : 0514 2539 47

a.n. yayasan dompet yatim dan dhuafa



# PELATIHAN PERKEBUNAN KEPADA ANAK ASUH YATIM DAN DHUFA



Bulan ini, LAZNAS DOMYADU bekerjasama dengan pengurus Pondok Pesantren Modern Al A'raf yang berlokasi di Cigudeg untuk membuka lahan. Pembukaan lahan dilakukan di dalam area Pondok Pesantren Modern Al A'raf. Pembukaan lahan bertujuan untuk membuat area perkebunan di dalam lingkungan Pondok Pesantren.

Hal ini dilakukan dengan harapan para santri dan santriwati bisa belajar mengenai pertanian. Berikut adalah berbagai keuntungan dari adanya pertanian di dalam pondok pesantren yang mencakup aspek pendidikan, ekonomi, lingkungan, dan sosial.

## 1. Kemandirian Pangan

Adanya pertanian di pesantren memberikan manfaat besar dalam mencukupi kebutuhan pangan para santri. Dengan menanam sendiri berbagai jenis tanaman pangan seperti sayuran, buah-buahan, atau bahkan bahan pokok seperti padi dan jagung, pesantren dapat :

- Mengurangi ketergantungan pada bahan makanan dari luar.
- Menekan biaya operasional, terutama dalam hal pengadaan makanan.
- Menyediakan makanan yang lebih sehat dan segar untuk para santri.

## 2. Sumber Pendidikan Praktis

Kegiatan pertanian memberikan pengalaman belajar berbasis praktik yang sangat berharga bagi santri. Mereka dapat mempelajari :

- Teknik bercocok tanam yang baik dan benar.
- Pengelolaan lahan secara efisien.
- Prinsip keberlanjutan lingkungan melalui metode seperti pertanian organik atau hidroponik.

Selain itu, kegiatan ini mengajarkan nilai-nilai Islami, seperti pentingnya menjaga alam dan bersyukur atas nikmat hasil bumi yang Allah berikan.

## 3. Meningkatkan Kemandirian Ekonomi

Pertanian di pesantren juga dapat menjadi sumber pendapatan tambahan. Hasil panen yang melimpah dapat dijual di pasar lokal atau diolah menjadi produk bernilai tambah, seperti keripik, jus, atau selai. Dengan cara ini, pesantren tidak hanya mencukupi kebutuhan internal tetapi juga dapat berkontribusi pada perekonomian lokal.

## 4. Pemanfaatan Lahan Kosong

Banyak pesantren memiliki lahan yang belum dimanfaatkan secara maksimal. Dengan memanfaatkan lahan tersebut untuk kegiatan pertanian, pesantren dapat :

- Mengubah lahan tidak produktif menjadi sumber penghidupan.
- Menciptakan lingkungan yang hijau, asri, dan nyaman bagi para santri.
- Memanfaatkan limbah organik pesantren sebagai pupuk alami, sehingga tercipta sistem yang ramah lingkungan.

## 5. Kontribusi terhadap Lingkungan

Pertanian yang dikelola secara bijak dapat memberikan manfaat lingkungan yang signifikan, seperti :



- Mengurangi polusi udara dengan penghijauan.
- Mendukung keberlanjutan lingkungan melalui praktik pertanian yang ramah lingkungan.
- Mengajarkan santri untuk bertanggung jawab menjaga kelestarian alam.

## 6. Pemberdayaan Santri untuk Masa Depan

Melalui kegiatan pertanian, santri mendapatkan bekal keterampilan hidup yang dapat mereka manfaatkan di kemudian hari. Banyak pesantren yang melatih santri untuk:

- Mengembangkan usaha agribisnis.
- Mengelola pertanian secara modern dan efisien.
- Menggunakan teknologi tepat guna untuk meningkatkan hasil pertanian. Hal ini membuat santri tidak hanya siap menjadi pemimpin dalam bidang agama, tetapi juga mampu mandiri secara ekonomi.

## 7. Memperkuat Solidaritas dan Kebersamaan

Kegiatan bertani sering dilakukan secara bersama-sama oleh para santri, guru, dan pengurus pesantren. Hal ini menciptakan suasana gotong royong yang mempererat hubungan di antara mereka. Rasa kebersamaan ini juga membantu menciptakan lingkungan pesantren yang harmonis dan penuh semangat kebersamaan.



# SANTUNAN JANDA DAN LANSIA



Dalam upaya mendukung kesejahteraan kelompok rentan, LAZNAS Dompot Yatim dan Dhuafa (DOMYADHU) menyelenggarakan Program Santunan Janda dan Lansia. Program kali ini dilaksanakan di sekitar Pondok Pesantren Modern Al A'raf Cigudeg, Kab. Bogor. Kegiatan ini bertujuan untuk membantu meringankan beban ekonomi sekaligus memberikan dukungan moral kepada para janda dan lansia.

Alhamdulillah Sebanyak 30 orang janda dan lansia menerima bantuan berupa santunan dana dan sembako. Kegiatan berlangsung dengan lancar tanpa hambatan. Para penerima manfaat menyampaikan rasa syukur dan terima kasih atas segala bantuan yang telah disalurkan oleh LAZNAS DOMYADHU. Ekspresi kebahagiaan terlihat jelas saat santunan diberikan.

**'Orang yang membantu memenuhi kebutuhan seorang janda atau orang miskin seperti orang yang berjihad di jalan Allah, atau seperti orang yang berpuasa di siang hari dan salat di malam hari tanpa henti.'**  
**HR. Bukhari, no. 5353, Muslim, no. 2982**

Janda dan lansia merupakan kelompok yang sering menghadapi tantangan ekonomi dan sosial. Meskipun tidak banyak, diharapkan dengan bantuan yang diberikan bisa menjadi harapan bagi janda lansia untuk terus menjalani kehidupan.

Tentunya kegiatan ini tidak dapat terlaksana tanpa dukungan dari seluruh donatur dan pihak yang telah berkontribusi dalam kegiatan ini. Semoga kegiatan ini menjadi inspirasi sehingga program serupa dapat terus dilaksanakan secara berkesinambungan sehingga semakin cepat terciptanya ekonomi yang merata.



# RAMADHAN SEMAKIN DEKAT TUNAIKAN FIDYAH



**Segera !**

"...Maka, siapa di antara kamu sakit atau dalam perjalanan (lalu tidak berpuasa), (wajib mengganti) sebanyak hari (yang dia tidak berpuasa itu) pada hari-hari yang lain. Bagi orang yang berat menjalankannya, wajib membayar fidyah, (yaitu memberi makan seorang miskin..."

[Q.S Albaqoroh : 184]



**: 7151 2222 11**



**: 0012 4013 000 003 82**

a/n : yayasan dompet yatim dan dhuafa



# RENCANA PROGRAM AWAL TAHUN



Pada akhir tahun 2024, Alhamdulillah Dompot Yatim dan Dhuafa (DOMYADHU) mendapatkan kepercayaan untuk menjadi LAZNAS. Sebagai upaya menjaga kepercayaan yang telah diberikan, LAZNAS DOMYADHU bersama seluruh relawan mengadakan kegiatan evaluasi terhadap program tahun lalu yang telah berjalan serta perencanaan program di tahun yang akan datang. Hal ini dilakukan untuk bisa mengukur kinerja yang telah dilakukan baik itu dari segi pelayanan terhadap donatur, sistem pendidikan terhadap anak-anak asuh, serta program penyaluran lainnya.

Meskipun belum bisa mencapai target yang direncanakan pada tahun 2024, tetapi LAZNAS DOMYADHU masih optimis pada tahun 2025 ini bisa lebih baik dan bisa lebih banyak dalam menebarkan manfaat kepada masyarakat yang membutuhkan terutama kepada anak-anak yatim dan dhuafa.

Di tahun 2025 ini, LAZNAS DOMYADHU semakin optimis agar ke depannya bisa semakin banyak membentuk generasi bangsa yang cerdas, disiplin, serta memiliki akhlak yang baik. Semoga segala rencana kami di tahun 2025 ini bisa berjalan sesuai dengan apa yang direncanakan. aamiin yaa rabbal alamiin.



# PENGEBORAN SUMUR PONDOK PESANTREN AL ARAF



Pondok Pesantren Al A'raf yang terletak di Kampung Cikawung, Desa Banyuwangi, Kecamatan Cigudeg, Kabupaten Bogor, sedang melaksanakan proyek pengeboran sumur ketiga untuk memenuhi kebutuhan air bersih para santri. Proyek ini mendapat dukungan penuh dari para donatur Sahabat Domyadhu, yang turut berperan dalam mewujudkan akses air bersih di pesantren tersebut.

Pondok pesantren ini sebelumnya telah memiliki dua sumur, namun kapasitasnya belum cukup untuk memenuhi kebutuhan sehari-hari 200 santri yang menetap di sana. Oleh karena itu, sumur ketiga diharapkan menjadi solusi jangka panjang atas kendala ketersediaan air bersih.

Pengeboran sumur ini dimulai pada 12 Januari 2025 dan kini telah mencapai 80% dari target penyelesaian. Dengan adanya dukungan dari para donatur Sahabat Domyadhu, proses pengeboran dapat berjalan dengan lancar. Bantuan tersebut mencakup pendanaan untuk operasional pengeboran hingga pengadaan peralatan yang dibutuhkan.

"Kami mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada para donatur Sahabat Domyadhu atas kontribusi dan kepercayaannya. Bantuan ini sangat berarti bagi kami dan para santri," ujar Kiai Saiful Aziz, S.Pd.I., Pimpinan Pondok Pesantren Al A'raf.

Proyek ini tidak hanya menjadi wujud upaya pesantren dalam meningkatkan fasilitas, tetapi juga menjadi bukti solidaritas dari masyarakat dan para donatur yang peduli terhadap kebutuhan dasar para santri.

“Kami percaya bahwa setiap tetes air yang mengalir dari sumur ini kelak akan menjadi bagian dari amal jariyah para donatur. Semoga sumur ini dapat selesai tepat waktu dan memberikan manfaat jangka panjang bagi pesantren,” tambah Saiful Aziz, S.Pd.I., Pimpinan Pondok Pesantren Al A’raf.

Dengan semangat gotong royong dari para donatur Sahabat DOMYADHU, masyarakat, dan pengurus pesantren, pengeboran sumur ketiga ini diharapkan segera rampung. Fasilitas ini nantinya diharapkan mampu mendukung keberlangsungan aktivitas sehari-hari, termasuk kegiatan belajar mengajar para santri.

“*Kami percaya bahwa setiap tetes air yang mengalir dari sumur ini kelak akan menjadi bagian dari amal jariyah para donatur. Semoga sumur ini dapat selesai tepat waktu dan memberikan manfaat jangka panjang bagi pesantren,*” ujar Kiai Saiful Aziz, S.Pd.I., Pimpinan Ponpes Al A’raf.





# DUKUNG PEMBANGUNAN MASJID SANTRI PENGHAFAL AL QUR'AN



**BERIKAN DONASI TERBAIK MELALUI :**

**BSI 77 500 500 12**

**BNI 13 178 955 20**

**BCA 71 523 333 34**

a.n. Yayasan dompet yatim dan dhuafa

*Lokasi : Pondok Pesantren Modern Al A'raf,  
Banyu Wangi, Kec. Cigudeg, Kabupaten Bogor,  
Jawa Barat 16660*

Terimakasih telah mempercayakan Zakat, Infak, Sedekah dan Wakaf (ZISWAF) anda melalui Yayasan DOMYADHU. Berbagai layanan kemudahan menunaikan Ibadah ZISWAF kami sediakan, salah satunya melalui Transfer Rekening pada nomor-nomor berikut :

### Rek. Shodaqoh

1. **BSI** : 8149685680  
BANK SYARIAH INDONESIA
2. **BNI** : 0514253947
3. **mandiri** : 1270010177184
4. **BCA** : 7150850422
5. **BANK BRI** : 053801001724303
6. **Bank BTN** : 001-240-13-000-003-82

### Rek. Zakat

1. **BSI** : 7182002668  
BANK SYARIAH INDONESIA
2. **BNI** : 0514253584
3. **mandiri** : 1270006001760
4. **BCA** : 7151225555

### Rek. Wakaf

1. **BSI** : 7750050012  
BANK SYARIAH INDONESIA
2. **BNI** : 1317895520
3. **BCA** : 7152333334

### Alamat Asrama

#### Depok

Jl. Nusantara Raya No. 183, Rt 04/09 Beji, Depok Utara. Telp: (021) 7760082 / 08551336801  
Jl. Meruyung Raya No. 28, Rangkapan Jaya Baru Pancoran Mas, Kota Depok. Telp: 08551336811  
Jl. Tanah Baru No. 07 Pancoran Mas, Kota Depok. Telp : (021) 77200477 / 08551336804  
Jl. Pekapuran Raya No. 19 Sukmajaya Baru, Tapos, Kota Depok. Telp: (021) 29063272

#### TANGERANG SELATAN

Jl. Pahlawan Raya No.88A Rt 006/007, Rempoa, Ciputat Timur, Tangerang Selatan. Telp: 08551336803  
Jl. Arya Putra No. 14, Rt 003/002 Ciputat, Tangerang Selatan. Telp: 08551336817  
Jl. Surya Kencana Raya Blok A9 Pamulang, Tangerang Selatan. Telp: 08551336808  
Jl. Jombang Raya No. 73 Pondok Aren, Tangerang Selatan. Telp: 08551336818

#### JAKARTA TIMUR

Jl. Rawa Binong No. 17 Rt 01/03, Lubang Buaya, Cipayung, Jakarta Timur. Telp: (021) 84988878 / 08551336806  
Jl. Cilangkap Baru Raya No. 12 Rt 04/01 Cilangkap, Cipayung, Jakarta Timur. Telp: (021) 77803265 / 08551336813

#### Jakarta Selatan

Jl. H. Samali No. 85 Rt 19/01 Pejabat Barat, Pasar Minggu, Jakarta Selatan. Telp: (021) 22793170 / 08551336821  
Jl. Lebak Bulus Raya No. 51 Rt 08/02 Cilandak, Jakarta Selatan. Telp: (021) 22769128 / 08551336809  
Jl. Kebagusan Raya Kebagusan Rt 005/07, Pasar Minggu Jakarta Selatan. Telp: (021) 22787631 / 08551336810  
Jl. Terogong Raya No. 32 Rt 007/010 Cilandak Barat, Jakarta Selatan. Telp: (021) 27828829 / 08551336815  
Jl. Raya Kodam No. 45 Rt 005/04 Pesanggrahan, Jakarta Selatan. Telp: 08551336820

#### BEKASI

Jl. Hankam No. 13 Pondok Melati, Kota Bekasi. Telp: (021) 22017177 / 081382267945  
Jl. Jati Kramat No. 32 Jati Asih, Kota Bekasi. Telp: 08551336814  
Jl. Ratna - Jatibening No. 122, RT.002/RW.001, Jatibening, Kec. Pd. Gede, Kota Bekasi No TLP: 08551336819  
Jl. Pasar Rebo Raya No. 43 Jati Asih, Kota Bekasi. Telp: 08551336812  
Jl. Raya Jatimakmur No.41, RT.001/RW.007, Jatimakmur, Kecamatan Pondokgede, Kota Bekasi. Telp: 08551336802  
Jl. Hankam Raya No.384 Rt 008/05 Jati Murni, Kota Bekasi. Telp: 08551336816

### Layanan Zakat Online

[dompetchdonasi.id](http://dompetchdonasi.id)

### Scan Barcode Sedekah






### Scan Barcode Wakaf




Info Lebih Lanjut :  0855 1100 028

Kunjungi juga official media kami :

  [domyadhu\\_official](https://www.instagram.com/domyadhu_official)

 [www.domyadhu.org](http://www.domyadhu.org)

 [www.dompetchdonasi.id](http://www.dompetchdonasi.id)